



INFORME DE SEGUIMIENTO DE MEDIOS

2014



**Día Mundial del Medio Ambiente en Las
Teresitas**

7 de junio de 2014

Sábado, 7 de junio de 2014 | HEMEROTECA

[PROMOCIONES](#)
[SUPLEMENTOS](#)
[FOTOS](#)
[ENCUESTAS](#)
[ANUNCIOS](#)
[TITULARES](#)
[LOTERÍAS](#)

EL DÍA.es

[Inicio](#)
[Cartera](#)
[La Palma](#)
[Tenerife](#)
[Economía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Deportes](#)
[Cultura y espectáculos](#)
[Gente](#)
[TV](#)
[Críticos](#)

Subscripciones [+](#) [f](#) [t](#) [p](#)





SANTA CRUZ DE TENERIFE

LAS TERESITAS

Voluntarios de la empresa Mahou limpian la playa hoy

7/jun/14 01:27
Edición impresa [Sin comentarios](#)
★★★★ 0 votos

El Día, 5/C de Tenerife

Con motivo del el Día Mundial del Medio Ambiente, voluntarios de la fábrica Mahou San Miguel en Tenerife, acompañados por sus familias, realizarán una acción solidaria en la playa de Las Teresitas. Los trabajadores de la compañía pasarán una jornada diferente recogiendo los residuos de la costa y reciclándolos para la elaboración de un mural artístico que decorará la playa para disfrute de los bañistas y usuarios. Esta iniciativa es parte de las acciones de Responsabilidad Social de la compañía y busca concienciar a los canarios de la necesidad de cuidar el entorno para disfrute de las generaciones futuras. Esta iniciativa cuenta con la participación de la Fundación Santa Cruz Sostenible.

COMPARTE ESTE ARTÍCULO

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[LinkedIn](#)
[StumbleUpon](#)

También te puede interesar

-  **Una exalumna la ULL recibe un premio nacional al mejor...**
Laura Sánchez, alumna de la Universidad de La Laguna (ULL), recibirá un premio entregado por el Ministerio de Educación, Cultura y... [más](#)
-  **iPads e iPhones vendidos por 17€**
Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal. [más](#)
-  **Antonio Banderas y Melanie Griffith se divorcian**
El actor español Antonio Banderas y su esposa, Melanie Griffith, han decidido poner fin a 18 años de matrimonio, según confirmó hoy la... [más](#)
-  **Pedro deja dudas sobre su futuro en el Barça: 'No sé lo que...**
Pedro Rodríguez sorprendió cuando fue preguntado por sus planes de futuro al admitir que tiene una conversación pendiente con el Barça... [más](#)
-  **Los turoperadoras presionan para tener exclusivas en...**
Algunos profesionales de la actividad hotelera están sorprendidos. Después de muchos años en el negocio, nunca habían visto tanta... [más](#)
-  **HOY: Portátiles desde 29€**
Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal. [más](#)

leído Santa Cruz de Tenerife

valorado

- 1 Capital de "centro comercial abierto"
- 2 ¿Platofomas petrolíferas? Cuántas más lugares, mejor
- 3 La Refinería para su producción por cuarta vez en menos de un año
- 4 Las cámaras de seguridad del García Sanjaume seguirán sin funcionar
- 5 Un 70% de negocios abre en una nueva edición de Ven a Santa Cruz
- 6 SSP lleva a la justicia las anomalías en el pabellón, Empresa y Cultura
- 7 La ciudad firma a siete alemanas en un intercambio
- 8 Alerta Médica realizará la tercera recogida de alimentos
- 9 La Ordenanza de Paisaje Urbano no satisface por inoportuna
- 10 Las terrazas hacen un año para sustituir sillas, mesas y toldos

Ayuda en Acción 2014

[@ayudainaccion.org](#)

Apoya Nuestro Proyecto en España! Tu firma cambia vidas. Descubre!



La Cámara defiende la presencia de las plataformas en el puerto

●●● La entidad asegura que produce 500.000 euros mensuales de ingresos solo al puerto, pero que la actividad complementaria genera otros beneficios económicos en la ciudad.

El Día, S/C de Tenerife

Durante la mañana de ayer se completó la maniobra de atraque al puerto de Santa Cruz de la tercera plataforma petrolífera. Si bien aumentan las voces contrarias a la presencia de estas infraestructuras en la zona portuaria de la capital porque su aspecto y dimensiones contraviene la apuesta por la actividad turística, hay entidades que defienden que "el puerto esté presente en el negocio de las plataformas como una vía más de generación de ingresos y empleo para Tenerife".

Critica que haya colectivos que tratan de boicotear vías de desarrollo necesarias

Lo asegura el presidente de la Comisión de Transporte de la Cámara de Comercio, Vicente Victoriano, quien manifiesta el apoyo público "a la diversificación de la actividad portuaria". A su juicio, es "un importante incentivo tanto para nuestra comunidad portuaria (consignatarios, aduaneros, estibadores y muchos otros colectivos) como para nuestro sector industrial y puede, también, alcanzar al sector servicios de la capital tinerifeña".

Victoriano llama la atención sobre el hecho de que "mientras el negocio de las plataformas petrolíferas en el puerto de Las Palmas es un motor de generación de empleos y de importantes ingresos, en Tenerife determinados colectivos quieren boicotear vías de desarrollo que son necesarias, sobre todo, en una en un contexto de grave crisis económica, que ha dejado a miles de familias en el paro".

Y defendió su tesis hablando con cifras. Aseguró que los ingresos mensuales, solo para el puerto, por cada una de estas plataformas están "en torno a los 500.000 euros, a los que hay que sumar los derivados de estancia de personal, reparaciones y transporte", entre otros. Destacó también que hay que tener en cuenta que "la reparación de plataformas en el puerto trae consigo la recuperación de oficios que se habían perdido en el



La tercera de las plataformas petrolíferas arribó ayer al puerto tinerifeño durante la mañana. / MANUEL EXPÓSITO

entorno portuario como consecuencia de la desaparición de los astilleros, así como la reactivación de talleres dedicados al apoyo logístico y técnico en el puerto".

La Cámara de Comercio recuerda que su apoyo público a esta actividad "está en consonancia con las declaraciones institucionales aprobadas tanto por el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife como por el Cabildo de Tenerife, instando a la Autoridad Portuaria a redoblar esfuerzos para que nuestra ciudad

y nuestra Isla se beneficien de entrar en un negocio capaz de reportar importantes beneficios económicos y de empleo que, hasta la fecha, se había concentrado en el Puerto de La Luz y de Las Palmas", concluyó Vicente Victoriano.

Una cachalote varada y sin vida por colisión

A última hora de la tarde del jueves fue trasladado hasta el puerto de Santa Cruz el cadáver de un ejemplar hembra de cachalote que se encontró varado en las proximidades del recinto portuario. La causa más probable del fallecimiento es un corte por colisión con una embarcación de gran tonelaje.

El Centro de Recuperación de Fauna Silvestre La Tahonilla, del Cabildo, coordinó ayer el rescate del animal, de más de 10 metros de longitud y de 8,3 toneladas de peso, aproximadamente. Además, supervisaron los medios, la sujeción del cachalote, arrastre y posterior levantamiento del mismo.

A las dos de la tarde se produjo el traslado del cachalote hasta el Complejo Ambiental de Arico para realizar la necropsia a fin de determinar las causas de la muerte. En esta operación colaboró la Guardia Civil, que escoltó al camión.



El ejemplar medía más de 10 metros y pesaba unas 8,3 toneladas. / M. E.

LAS TERESITAS

Voluntarios de la empresa Mahou limpian la playa hoy

El Día, S/C de Tenerife

Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, voluntarios de la fábrica Mahou San Miguel en Tenerife, acompañados por sus familias, realizarán una acción solidaria en la playa de Las Teresitas.

Los trabajadores de la compañía pasarán una jornada diferente recogiendo los residuos de la costa y reciclandolos para la elaboración de un mural artístico que decorará la playa para disfrute de los bañistas y usuarios.

Esta iniciativa es parte de las acciones de Responsabilidad Social de la compañía y busca concienciar a los canarios de la necesidad de cuidar el entorno para disfrute de las generaciones futuras. Esta iniciativa cuenta con la participación de la Fundación Santa Cruz Sostenible.

TRANSPORTE

El tranvía pasará cada 12 minutos solo mañana

El Día, S/C de Tenerife

Metropolitano de Tenerife (MTSA) incrementará la frecuencia de la Línea 1 a 12 minutos este domingo con motivo de una nueva edición de la iniciativa Ven a Santa Cruz. Hoy, durante la celebración de Actúa Santa Cruz, el servicio de tranvía operará con su habitual frecuencia, cada 10 minutos, principalmente.

El comercio y la restauración de Santa Cruz abrirán sus puertas mañana para celebrar una nueva edición de Ven a Santa Cruz, razón por la que los tranvías de la Línea 1 reforzarán su servicio circulando cada 12 minutos entre las 11:00 horas y las 18:00.

Tras este refuerzo, el servicio de la Línea 1 retomará sus tiempos habituales de domingo (15 minutos hasta las 9 de la noche y 30 minutos hasta la finalización del servicio, a las 12 de la noche).

La empresa recuerda que los usuarios pueden informarse de los servicios a través del Facebook Tranvía de Tenerife y en Twitter @tranviate Tenerife.



REPRODUCIR
VÍDEO

OCIO

Exposición de coches Ferrari en la calle La Noria

La calle La Noria acoge hoy entre las 14.30 y 17.30 horas una exposición de 12-14 vehículos de Ferrari, con la participación de algún Lamborghini también. Previamente, recorrerán las principales calles de la ciudad partiendo desde el Parque Marítimo. La muestra ha sido organizada por la Asociación de Propietarios de Automóviles Ferrari / DA.

MEDIO AMBIENTE

Voluntarios de Mahou limpian Las Teresitas

Voluntarios de la fábrica Mahou San Miguel en Tenerife, acompañados por sus familias, realizaron ayer una acción solidaria por el Día Mundial del Medio Ambiente en la playa de Las Teresitas, recogiendo los residuos de la costa para su posterior reciclado. Esta iniciativa es parte de las acciones de Responsabilidad Social de la empresa / DA.



Los voluntarios de la empresa, ayer en la playa capitalina. / FRANFALLERO

AGENDA

La capital acoge hoy el Ven a Santa Cruz y el festival Actúa

La capital se llena hoy de actividades para todos. Desde las 11.00 horas Actúa Santa Cruz llevará a más de 30 propuestas amateur, realizadas por 200 artistas, que en las integrará en el entorno urbano. Además, se celebrará una nueva edición de la iniciativa Ven a Santa Cruz, por lo que los comercios del centro permanecerán abiertos / DA.

La Isla ingresa más de 100 millones al año por el turismo de congresos

El presidente del Cabildo insular expone a unos 60 empresarios nacionales e internacionales las oportunidades que ofrece Tenerife para albergar eventos

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, presentó el pasado viernes a unos 60 responsables de empresas regionales, nacionales e internacionales con sede en Tenerife las oportunidades que ofrece la Isla para la celebración de congresos y eventos a través de Tenerife Convention Bureau (TCB), unas actividades que suponen unos ingresos para la Isla de más de 100 millones de euros anuales.

Alonso destacó que "la magnífica estructura" de congresos de la Isla, con cinco grandes centros con capacidad para hasta 4.000 personas y una moderna planta hotelera de 4 y 5 estrellas al nivel de las mejores ciudades españolas, "ha convertido a Tenerife en una auténtica referencia". El presidente insistió en el apoyo que desde el TCB se brinda a los promotores locales de congresos, "imprescindibles en la captación de los mismos", y que se constituye como uno de los principales objetivos de la marca.

El presidente del Cabildo recordó también la repercusión del turismo de congresos en la economía isleña, "una actividad que además sirve de motor para otros sectores no exclusivamente turísticos y que contribuye a reducir la estacionalidad del destino". "Los congresos y las convenciones representan una oportunidad de promoción para las empresas pero también contribuyen de forma paralela a la promoción exterior de la Isla, a su posicionamiento, no sólo como destino turístico, sino como foco de investigación y de dinamismo empresarial y académico", explicó.



José Luis García (l), Carlos Alonso y Miguel Ángel Santos, durante la presentación. / DA

En la jornada intervinieron también el consejero de legado de Turismo de Tenerife, Miguel Ángel Santos, y el presidente de la Cámara de Comercio de la provincia, José Luis García. Santos animó a los asistentes a actuar

como "embajadores" de la Isla en el exterior ante sus organizaciones, de manera que estas se decidan a celebrar congresos y eventos o desarrollen proyectos e inversiones en Tenerife. Por su parte, José Luis García subrayó

que la Cámara de Comercio mantiene una alianza con el Cabildo "para trabajar por el progreso de esta Isla y aprovecharemos toda la capacidad de nuestra institución en el ámbito internacional, a través de misiones comerciales y ferias, para proyectar el nombre de Tenerife como un lugar idóneo para invertir y un marco inigualable para que los profesionales se encuentren y trabajen".

Tenerife Convention Bureau nació en 1993 en el seno de Turismo de Tenerife con la idea de diversificar la oferta de la Isla, igual que ocurre con el turismo de naturaleza, el turismo de golf o la promoción de Tenerife como plató de rodaje. TCB cuenta con más de 70 asociados locales que representan a todo el sector de congresos: empresas de logística, de transporte, de azafatas y catering, de montaje de stand, de excursiones, etcétera.

OBJETIVOS

Captación de inversiones y más conexiones

Más allá del TCB, la presentación sirvió para exponer otros objetivos perseguidos por Turismo de Tenerife, como el de la captación de inversiones. Why Tenerife? es la marca a través de la que se dan a conocer las ventajas de la Isla como lugar para hacer negocios, entre ellas sus beneficios fiscales, su capacidad logística o su ubicación estratégica entre Europa, África y América.

Junto a lo anterior, y para lograr que los inversores apuesten por la Isla, la conectividad aérea se convierte en un factor clave. En esa línea, en la sesión se detalló el intenso trabajo que desarrolla Turismo de Tenerife para conseguir más conexiones que amplíen las actuales 160 que unen Tenerife con otros tantos aeropuertos de Europa y del mundo.

SANTA CRUZ



Ángela Mena. / DA

Archivan la denuncia contra la edil Ángela Mena

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

La Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife ha estimado el recurso de la concejala del Ayuntamiento Ángela Mena contra una denuncia presentada por un funcionario del Consistorio por un posible delito de acoso laboral perpetrado entre los años 2007 y abril de 2010. La sentencia acuerda el sobreseimiento libre y archivo de la misma.

En concreto, el auto recoge que el precepto del delito de acoso laboral entró en vigor el 23 de diciembre de 2010, por lo que, "en consecuencia, no es aplicable a los hechos imputados a la Sra. Mena Muñoz en el auto debatido al centrarlos entre los años 2007 y 2010".

Asimismo, y de conformidad con la doctrina jurisprudencial, "el auto debatido no describe ningún proceder por parte de la recurrente que pueda calificarse como denigrante, hiriente o humillante (...) y menos aún que repercutiese de manera grave en su integridad moral". "Tampoco se describe ninguna actuación que pudiese considerarse prevaricadora", añade.



Sí se Puede anuncia su intención de convocar tagorores alternativos y abiertos a los vecinos

Asunción Frías anuncia que llevarán a los tribunales la gestión de los cementerios, Emmasa y las irregularidades del Padrón

Haridán DEL PINO
SANTA CRUZ DE TENERIFE

Si se Puede anunció ayer su intención de convocar reuniones alternativas a las que celebran los tagorores en los cinco distritos de Santa Cruz. Pese a que aún no hay fecha fijada para que empiecen a funcionar estos tagorores alternativos a los oficiales, esta formación política al precíso que serán reuniones abiertas a todos los ciudadanos y colectivos vecinales que quieran participar en ellas. "Lo que planteamos es que se alcancen propuestas en dichos encuentros que, posteriormente, nosotros trametamos a los plenos", afirmó la edil de Sí se Puede en Santa Cruz, Asunción Frías.

Frías, quien estuvo acompañada por el también concejal Iván Fernández Arcila y por los tres vocales que tiene Sí se Puede en los tagorores, explicó que la decisión de convocar reuniones alternativas se ha tomado debido a que estos órganos "no funcionan" porque las iniciativas que se aprueban en ellos no se pueden llevar a cabo por la falta de fondos y también porque en ellos solo participan las personas que han sido elegidas por los partidos políticos.

Sobre las fechas en las que empezarían a funcionar estos tagorores alternativos, Frías también comentó que tenían previsto celebrar una asamblea en la que debatir este asunto. No obstante, añadió: "En algunos casos, como el de Olla-Costa Sur, comenzarán antes porque ya está más avanzado y otros lo harán después de los meses del verano".

Asimismo, los dos concejales de Sí se Puede también anunciaron que a lo largo de este mes denunciarán tres asuntos en los que no han podido llegar a un acuerdo con el equipo de Gobierno, formado por Coalición Canaria y PSOE. "Esta semana presentaremos una denuncia por las irregularidades existentes en Emmasa, la próxima semana, tenemos previsto denunciar las irregularidades halladas en el Padrón Municipal y, antes de que termine junio, pondremos en conocimiento de la Justicia la gestión que está realizando la empresa Cotensa en el cementerio", agregó.

Fernández Arcila y Frías también hicieron un balance sobre el trabajo que han desarrollado durante los tres años que llevan como concejales en Santa Cruz. En ese sentido, no solo recordaron



Arcila (D) y Frías, junto a los tres vocales de Sí se Puede en los tagorores. F. de Oros

que en las pasadas elecciones municipales del 2011 quedaron como la cuarta fuerza política de la capital tinerfeña, sino que también se refirieron a las expectativas que tienen para la próxima cita con las urnas del 2015.

"La hay encuestas, ninguna realizada por nosotros, que nos dan un importante incremento en el número de votos", afirmó Fernández Arcila, quien esperó que dicho aumento se pueda traducir en que Sí se Puede obtenga cuatro o cinco escaños tras las elecciones del próximo año.

"Si se Puede ha significado una nueva forma de hacer política que es muy cercana a los vecinos", explicó el concejal de esta formación, quien añadió: "Hemos conseguido dar soluciones en el ámbito local a la crisis global que

afecta no solo a España, sino también al resto de países. Creo que esta manera de hacer política, en la que hemos huido del espectáculo, ha obtenido el reconocimiento de la ciudadanía".

Además, Arcila se refirió a las propuestas que durante estos tres años han ido planteando al equipo de Gobierno. "Hemos hecho una apuesta para que el Ayuntamiento de Santa Cruz recupere la iniciativa en materia de viviendas, también hemos exigido que se respeten los derechos sociales, hemos denunciado la corrupción y hemos realizado propuestas en materia de reconversión industrial, como es el proyecto hidroeléctrico de Los Campitos", dijo.

Pese a que aún faltan once meses para que los ciudadanos vuelvan a acudir a las urnas para elegir

a sus representantes en el Consistorio capitalino, Sí se Puede ya tiene previsto celebrar un proceso de primarias en el que elegirán a sus candidatos. "Dentro de poco tendremos una asamblea insular en la que decidiremos esta cuestión pero en la que también se planteará la posibilidad de que las primarias sean abiertas", comentó Asunción Frías.

Otro de los asuntos que tratarán en día su asamblea insular será si esta formación política se presenta en las próximas elecciones municipales con Podemos. Aunque los dos ediles santacruceses admitieron que los dos partidos han mantenido contactos antes de las elecciones, "no lo tenemos decidido aún y también habría que preguntárselo a ellos pero sería muy interesante", apuntaron.

El Cabildo destina 25.000 euros al bienestar de los jóvenes de Añaza

Con la inversión en Cáritas, un animador sociocultural motivará a los vecinos del barrio de entre 15 y 30 años

La Opinión
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Cabildo de Tenerife, a través del Área de Bienestar, Sanidad y Dependencia continúa prestando ayuda a Cáritas Parroquial de Santa María de Añaza, en Santa Cruz. En esta ocasión ha destinado 25.000 euros para sufragar parte de los gastos que se generan del proyecto *Centro Juvenil APJ, Añaza por sus jóvenes*. En el mismo se atiende a jóvenes con edades comprendidas entre los 15 y 30 años en situación de vulnerabilidad social por diferentes motivos. El objetivo es trabajar la educación no formal y el uso del tiempo libre, con el fin de procurar su bienestar.

Esta gestión, que se materializará con la firma de un convenio de colaboración entre las dos entidades, se enmarca en las políticas que lleva a cabo el Área Insular de Bienestar, Sanidad y

Dependencia, de hacer un esfuerzo por la mejora de la situación y de la calidad de vida de todos los ciudadanos, y especialmente de los que se encuentran en desventaja social.

El vicepresidente y consejero de Bienestar, Sanidad y Dependencia, Aurelio Abreu, señaló que "con la cantidad aportada se hace frente, por un periodo de un año en principio, a la contratación de un animador sociocultural a jornada completa, a los gastos que supusieron el acondicionamiento del local, que abrió sus puertas el pasado 24 de abril, y a la adquisición de material fungible y no fungible para la realización de actividades".

En el centro, cuyo responsable es José Félix Hernández, el cura de Añaza, se ofrece una atención integral a los jóvenes, lo que les permite adquirir competencias personales y sociales que les van a ayudar a desenvolverse en el contexto en el que vi-

ven y les va a orientar en su proceso de inserción social desde la participación activa en sus itinerarios personalizados. Para conseguir los objetivos planteados se llevarán a cabo acciones de mediación social, de formación, de tutorización y de desarrollo comunitario.

Entre los objetivos perseguidos con este proyecto destacan, entre otros, la reducción del fracaso escolar, la promoción de la realización de estudios más allá de los obligatorios, la educación en valores, el fortalecimiento del proceso de desarrollo personal, la oferta de alternativas de ocio, y la promoción de una actitud activa en la búsqueda de empleo.

Aurelio Abreu recordó que el apoyo del Cabildo con este proyecto es atender a los jóvenes en sus situaciones personales, valorando y cooperando con las diferentes realidades que presentan.



Mahou limpia Las Teresitas. Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente que se celebró el 5 de junio, Mahou San Miguel ha puesto en marcha en todos sus centros de producción actividades de voluntariado durante el pasado fin de semana. Entre ellas destacó la limpieza en la playa de Las Teresitas.



¿Quieres
conocernos
mejor?



VISIBLE comunicación estratégica

Avenida de José Mesa y López 9. 1º D
35007. Las Palmas de Gran Canaria

Teléfono: 928 394 871

www.visiblecomunicacion.com

info@visiblecomunicacion.com

